

Hospital al día

MISA DE NOCHE DE LAS VELITAS



Siguiendo la tradición colombiana, en la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona se llevó a cabo la Eucaristía para conmemorar la proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción de María.

En donde se bendijeron las velas ya que representan la intercesión de María Madre de Dios por peticiones de gracia como la paz, el amor y la reconciliación. Al encender cada vela se pide la ayuda de María para mantener la armonía dentro de los hogares. Cada vela también simboliza la solicitud de asistencia para sanar a los afligidos por el sufrimiento, cuidar a los despojados y reconciliar a los miembros de la iglesia separados.

CAPACITACIONES AL PERSONAL DEL HOSPITAL

Dentro de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, se vienen generando espacios dedicados a la sensibilización y retroalimentación de temas en salud de la Institución, para la mejora de los métodos prioritarios que permiten el buen manejo de los procedimientos, contribuyendo al ofrecimiento un servicio de calidad a nuestros usuarios como objetivo principal.

Identificando así las necesidades y en la búsqueda de una mejora constante cada día, como E.S.E. se plantea que el personal adquiera conocimientos, destrezas, habilidades, entre otras cualidades, para lograr así que el conocimiento impartido sea base para el desarrollo de procesos y objetivos institucionales y personales.

En donde se han abordado temas como: Trato Humanizado, Triage Empática, Aislamiento, Comunicación Asertiva, Limpieza y Desinfección, Participación social, Atención a usuarios, Enfoque Diferencial.



TREN DE LA TRANQUILIDAD



Se realizó la entrega del "Tren de la Tranquilidad" por parte de los psicólogos en formación de la Universidad de Pamplona como trabajo social, el cual será implementado en hospitalización para uso de los pacientes que se encuentren internos.

Esta herramienta contiene actividades enfocadas en el desarrollo humano para todas las edades, con el objetivo de convertir la estadía dentro de las instalaciones del Hospital en algo más ameno y tranquilo, además se pretende que este tren sea de uso de uso constante por los futuros psicólogos en formación que ingresen a prácticas en la E.S.E Hospital San Juan de Dios de Pamplona.

*Que este mes sea brillante, traiga alegría,
amor y encienda un año nuevo lleno de luz y*

esperanza -Dr. Hernando José Mora González,
Gerente del Hospital